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Статья, приуроченная к 90-летию со дня рождения одного из корифеев советского и российского административ-

ного права, Заслуженного деятеля науки Российской Федерации, доктора юридических наук, профессора Д.Н. Бахраха, 

посвящена анализу его взглядов относительно единства системы президентской власти, федеральных, региональных 

и местных исполнительных органов. Рассматриваются развитие позиций ученого по данным вопросам, а также его 

суждения, направленные на совершенствование преподавания соответствующих тем курса административного права. 

Показано, что сформулированные им положения во многом предопределили формирование публичной власти в России.
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An article dedicated to the 90th anniversary of the birth of one of the luminaries of Soviet and Russian administrative law, 

Honored Scientist of the Russian Federation, Doctor of Law, Professor D.N. Bakhrakh, is devoted to the analysis of his views on 

the unity of the system of presidential power, federal, regional, and local executive bodies. The development of the positions of the 

scientist on these issues, as well as his judgments aimed at improving the teaching of relevant topics during administrative law, are 

considered. It is shown that the provisions formulated by him largely predetermined the formation of public authority in Russia.
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